Grafschafter Nachrichten Seite 1 von 1



16.12.2008

Hallensaison startet in Wilsum

Hyundai-Cup eröffnet am Mittwoch Grafschafter Turnierserie

gn Wilsum. Die Grafschafter Hallenfußballsaison läutet traditionell der SV Olympia Uelsen mit seinem Niedergrafschafter Hallenfußballturnier um den Hyundai-Cup ein. Der Förderverein Uelsener Fußballfreunde hat zwölf Mannschaften eingeladen, die in der Wilsumer Sporthalle in zwei Vorrundengruppen die acht Endrundenteams ermitteln.

Die 15. Auflage des Turniers startet am morgigen Mittwoch um 19 Uhr mit dem Spiel der Gruppe A, in dem der Titelverteidiger ASC Grün-Weiß 49 gegen Union Emlichheim antritt. Um die Qualifikation für den Endrundenspieltag spielen in dieser Gruppe SV Esche, Grenzland Laarwald, Rot-Weiß Lage und die All-Stars Nordhorn. In der Gruppe B, die am Donnerstag (ebenfalls 19 Uhr) in den Wettbewerb eingreift, starten neben dem gastgebenden SV Olympia Uelsen eine Niedergrafschafter A-Jugend Auswahl, der SV Hoogstede, Borussia Neuenhaus, SV Veldhausen 07 und der TSV Georgsdorf. Die jeweils vier Erstplatzierten spielen dann am Sonnabend ab 15 Uhr um die Plätze. Neben Pokalen und Geldpreisen für die Erstplatzierten erhält der erfolgreichste Torschütze eine Anerkennung. Bei einer kostenlosen Tombola können auch die Zuschauer attraktive Preise gewinnen.

Zeitlich nach vorne gerückt ist das Turnier des SV Vorwärts Nordhorn II in der Deegfeldhalle um den Perick-Cup, das am kommenden Sonntag, 21. Dezember, mit den Spielen der Vorrundengruppen 1 und 2 beginnt. Die Begegnungen der Gruppen 3 und 4 folgen am Montag, 22. Dezember, ab 18 Uhr. Der Modus sieht vor, dass sich die beiden Erstplatzierten jeder Gruppe sowie der beste Gruppendritte eines jeden Vorrundentages für die Endrunde qualifizieren, die am Dienstag, 23. Dezember, ab 18 Uhr ausgetragen wird.

Natürlich sind auch die beiden Vorjahresfinalisten wieder am Start. Sieger SV Bad Bentheim tritt in der Gruppe 3 an, der VfL Weiße Elf kickt in der Gruppe 2. Dem Turniergewinner werden ein Wanderpokal, ein Erinnerungspokal und ein Preisgeld in Höhe von 400 Euro übergeben, für den Zweitplatzierten bleiben neben einem Pokal immerhin noch 200 Euro Preisgeld.